

# 夏祭り



8月も後半となる頃、特養にて毎年恒例の夏祭りを行いました。入居者様も屋台の食べ物を両手いっぱい抱え喜ばれており、ヨーヨー釣りや射的などの遊戯も「昔は上手やったんや」と懐かしみながら大変楽しまれておりました。また、今年は屋台の時間が例年より長く、最後までご家族のみなさまにも楽しんでいただけたかと思えます。最後は花火を一斉に上げて、印象に残る会になったのではないのでしょうか。来年も楽しい夏祭りに行きたいです。

# スマイル通信

～グループホーム偕楽園～

平成27年 10月9日発行 第19号

例年と比べ雨期が長く、涼しく感じられる夏であったと思われます。ご家族の皆様はいかがお過ごしだったでしょうか。今年にはシルバーウィークもあり、普段よりも当施設へ面会のため来園される方が多く、各入居者様は久しぶりにお会いして、それぞれ土産話に花を咲かせておりました。月も変わり秋を迎えました。天候には恵まれません、今秋も充実した秋に行きたいと思えます。



# 花火観賞



夏もいよいよ本番となる頃、別府の花火大会が開催されましたね。同時刻、グループホームの屋上で花火観賞会を行いました。花火が打ちあがると、入居者様から「わあ、綺麗ね!」「こんな良いところに連れて来てくれてありがとう」等の声が聞かれ、最後の花火が打ち上がった後も、しばらく夜空を眺める入居者様方がとても印象的でした。

# お誕生日会



今月は藤島様、竹本様、池部様、三名の方々が誕生日を迎えられました。職員による似顔絵入りのメッセージボードやメッセージカードの贈呈と、他の入居者様からの温かい祝福もあり、素晴らしい誕生日会となりました。誕生会終了後も「今日の会はとても良かったわ」と言葉をいただき、新たな歳を、変わらず元気な姿で一緒に迎えられることをとても嬉しく思います。

# スマイル喫茶



9月12日にスマイル喫茶を開催しました。皆様、それぞれコーヒーや紅茶など注文され楽しんでおりました。中でもスナック菓子が大好評で、色々な味があり皆様味についての話で盛り上がっておられました。最後には自然と利用者様方より歌声が聞かれ、いつの間にか大人数での合唱が始まっておりました。

# 外出レク



今回の外出レクは鉄輪のヤングセンターへ行って来ました。十数年ぶりに来たと言われる方もいらっしゃる、とても懐かしんでおりました。ヤングセンターでは演劇から歌や踊りなどがあり、皆様熱心に鑑賞されておりました。最後には役者さん達と記念撮影を撮り、女形役者の艶やかな姿に「御綺麗ですね」と、皆様目を輝かせておりました。

# 編集後記

これから運動会やもみじ祭りなど大きい行事が目白押しとなります。利用者様、職員共に協力し去年より良いものへと仕上げていきたいと思えます。ご家族の皆様方につきましても日頃からご協力ありがとうございます。今後も利用者様に笑顔を提供できる施設づくりを行って行きたいと考えております。変わらぬご支援よろしくをお願いします。

# 行事予定

- 10月予定
- 2日・・・誕生会
- 7日・・・運動会
- 31日・・・もみじ祭り



# 掲示板

秋になり、朝や夜には肌寒い季節になってきました。入居者様の体調管理にはいま以上に注意を払い、風邪等の体調不良の方が出ないように努めていきます。ご家族の方々も風邪などには十分にお気をつけ下さい。

